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Ata n'06/2022 da Convocação Extraordinária, reunião presencial entre os Hospitais
Filiados a FEHBESUL, com as pautas: lmpacto Finâncêiro decorente da covid 19;

Piso Nacional da Enfermagem e Poeto 1417. Aos cinco dias de abril de dois mil e
vinte e dois (0510412022), às quinze horas ('l5h), no auditório do Hospital do Câncer
de Campo Grande - Alfredo Abráo, realizou-se a reuniâo entre os Hospitais
Filantrópicos de Mato Grosso do sul, presidida pelo Presidente lvandro Correa
Fonseca e secretariada por mim, Bianca Brum Cunha. Então, o presidente, utilizando-
se da palavra, falou a respeito dos objetivos da convocação, acima exarados,
explicando as razôes da mesma. O Covid 19, causou aos Hospitais Filantrópicos do
país um grande impacto Íinanceiro, os deixando ainda mais endividados. A
contratualizaçáo está a muito tempo com os valores desatualizados e os filantrópicos
sáo responsáveis por quase sessenta por cento dos atendimentos pelo SUS no

Estado. Existem dois projetos tramitando na Câmara Federal, sáo eles: vinte e cinco
meia quatro, que institui o piso nacional da Enfermagem, com novos salários para toda
a categoria; e o quatoze dezessete, o qual foi possível fechar um aporte de dois
bilhões para as Santa Casas e Hospitais Filantrópicos de todo o Brasil. Em dois mil e
vinte, no inÍcio da Pandemia, foi recebida a primeira parte desse valor. Esse recurso

também deveria ter sido provisionado em dois mil e vinte um, mas até agora foi
aprovado apenas pelo Senado, faltando a Câmara Federal. A proposta que a CMB
encaminhou para Câmara Federal na comissão de seguridade social, é a indicação
da fonte de financiamento. De onde será tirado o recurso, do governo Federal,
Estadual ou Municipal? Os Hospitais não estão em condições de absorver mais esse

impacto Íinanceiro. Foi pedido para que o Governo se responsabilizasse e assumisse
esse compromisso com as lnstituições. Então, ficou aprovado o requerimento da
Comissâo de Seguridade Social e Família, "Aprovaçáo do Piso Nacional da
Enfermagem com lndicação da Fonte de Financiamento", que está sendo colocado
aqui em votação para que seja encaminhando oficialmente. Como a Senadora Soraya
Thronicke é futura Coordenadora da Bancada Federal, responsável por toda parte de

emenda coletiva, é pedido ao seu representante presente na reuniáo, o assessor

Paulo, para que a Senadora tenha a sensibilidade de olhar para os Filantrópicos de

maneira especial e caso seja aprovado, que o Governo Federal indique uma fonte de
financiamento. O Presidente lvandro, agradece a presença da Deputada Federal,
Rose Modesto, membro da mesa diretora da Câmara Federal e que está

acompanhando a situação e discussão do Projeto de Lei 1417 e 2564. E a convida a

sentar se a mesa. Agradece, tambem, a presença do representante da Senadora

Soraya Thronicke, Paulo. E explicado que estâo presentes todos os representantes

dos Hospitais Filantrópicos de Mato Grosso do Sul, preocupados com a situação.
Todos fizeram o possível e impossível para salvar vidas durante a pandemia, toda a
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categoria de enfermagem deram até suas vidas tentando ajudar. Hoje eles reivindicam

a instituição do piso nacional, a CMB se posicionou junto com as Federações do Brasil,

em apresentar em assembleia, uma moção de apoio em prol do piso nacional de

enfermagem, com indicaçâo de fonte de financiamento

Então, nada mais havendo a ser tratado, o presidente em seguida, agradece a

presênça de todos e dá por encerrada a reuniáo e eu Bianca Brum Cunha lavrei e
assinei a presente ata, que será assinada pelo Presidente da FEHBÊSUL.

Consignamos que participaram da Assembleia: Eulálio - Hospital de Aquidauana,
Diego - Hospital de Caarapó; Eunice - Asilo São João Bosco; Euricléia - Hospital dê
Paranaíba; Marcos Calderon - Hospital de Três Lagoas; Wilson - Hospital Psiquiákico
de Paranaíba; Voleguimar - Hospital de Cassilândia; Márcia Boniolo - Hospital de
Angélica; Jaqueline - Hospital de Bataguassu; Célia - Hospital Novo Horizonte;
lzabelle Wosniak - Representante da Secretária de SaÚde do Estado; Martins
Carvalho ; lvandro Correa Fonseca - Presidente FEHBESUL e Bianca Brum Cunha -
Secretária FEHBESUL.
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Bianca Brum Cunha

Secretária FEHBESUL
Adm. lvand

Preside
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